

Motorsport: Loris Prattes Premiere in Dijon

Im dritten Rennen des Renault Clio Cup Central Europe geht der Neuhemsbacher Loris Prattes am Wochenende im französischen Dijon an den Start. Aufgrund des hügligen Streckenlayouts – 3801 Meter lang, acht Kurven und Höhenunterschiede von bis zu 30 Metern – stellt der Vollgas-Rundkurs nach dem erfolgreichen Rennen im belgischen Spa eine weitere Herausforderung für den 16-Jährigen dar, da die acht Kurven teilweise blind angefahren werden. „Die letzten zweieinhalb Wochen habe ich intensiv genutzt und mich auf die Eigenheiten der Strecke von Dijon vorbereitet“, erklärt Prattes, der auf der für ihn noch unbekannteren Strecke an die erfolgreiche Leistung in Spa anknüpfen möchte. |fns